



Aktuelle Informationen der Quanten Medizin GmbH

QRS-Therapie-Zentrum in Thailand eröffnet und etabliert

Ernst-Günter Jung eröffnet QRS-Center in Bangkok und etabliert die Quanten-Resonanz-Therapie in Thailand. Die Behandlungserfolge sorgen für große Aufmerksamkeit - und für einen Siegeszug von QRS.



Unser Partner in Thailand:
Ernst-Günter Jung



Mit buddhistischen Segen wurde das QRS-Center in Bangkok eröffnet (oben). In den repräsentativen Räumen zeigt Jung die gesamte QRS-Produktpalette (unten).



Therapiezentren, Shopping Mals und international angesehene Kultureinrichtungen - in dem gigantischen Gebäude, dessen Fläche sich über mehr als 15 000 Quadratmetern erstreckt, pulsiert das moderne Leben der zehn Millionen zählenden Metropole. Und in diesem Center, mitten im Herzen Bangkoks, hat Ernst-Günter Jung sein QRS-Center angesiedelt.

Zur Eröffnung war auch politische Prominenz aus Wirtschaft und Gesundheitswesen gekommen, um sich über das Quanten-Resonanz-System zu informieren. Auch zu Gast war ein buddhistischer Abgesandter. Der Abt hatte über lange Zeit unter offenen Beinen gelitten - und mit Unterstützung der QRS-Therapie innerhalb von vier Monaten eine Heilung erzielt.

FDE-Zulassung vom Gesundheitsministerium

Ernst-Günter Jung hat als einziger im asiatischen Raum eine FDE-Zulassung für QRS vom Gesundheitsministerium erhalten.

Er ist auch der einzig autorisierte QRS-Partner, der in Asien Geräte einführen darf. Weitere Informationen hierzu erhalten Sie bei der Quanten Medizin GmbH in Fürth.



Politische Prominenz aus Wirtschaft und Gesundheit waren zur QRS-Center-Eröffnung gekommen.